

## **Groupe énergies renouvelées**

Régulièrement nous entendons : « Je ne reconnais plus ma ville ».

L'identité urbaine est un phénomène dont l'effet renvoie vers l'intérieur. Elle connecte les habitants à « leur » ville.

Ce qu'on pourrait appeler « l'essence de la ville » est devenue, à des fins marketing, « l'image », la réputation que la ville a auprès de ses résidents et de ses visiteurs.

Chez les Montivillons, les effets s'expriment par un désintérêt pour l'hyper centre, une lassitude dans des promesses, des incivilités non punies, une ville de plus en plus sale.

Satisfaisant ? Bien sûr que NON !

Le 5 et 6 décembre 2023, Montivilliers était touchée par des inondations et des coulées de boue. L'arrêté du 18 janvier, a porté la reconnaissance de l'Etat à notre ville la catastrophe naturelle subie. Cela devrait permettre aux sinistrés d'être indemnisés plus rapidement.

Évidemment qu'il est impossible d'arrêter la pluie. Gérer les risques d'inondations avant d'en traiter les conséquences est une compétence obligatoire pour les services publics. C'est à ce titre qu'existe le Plan de Prévention du Risques d'Inondation (PPRI) qui dans le contexte actuel mérite une révision stricte et globale en prévention des risques futurs car l'expansion des territoires, la bétonisation des sols... sont aux inondations ce qu'est l'oxygène aux incendies.

Nous apprenons avec regret de nouveaux départs d'agents très qualifiés dont le remplacement sera certainement difficile.

Des informations diffusent dans le sens de recrutement extérieur. Si ce point se confirmait, pourquoi ne pas avoir fait une promotion en interne alors que l'on connaît la compétence de nos agents municipaux.

Fin janvier, en lieu et place de l'ancienne usine d'emballages plastiques, SNEP, l'inauguration tant attendue de la nouvelle résidence senior Stella. Une nouvelle adresse dédiée au bien-être et à la convivialité pour nos aînés.

Installations modernes, rencontre avec l'équipe dévouée qui veillera au confort de nos résidents et échanges conviviaux.

Ce projet, bien que signé de justesse par l'ancien maire, n'existerait pas et serait très certainement resté une friche industrielle vandalisée avec, ne l'oublions pas, deux incendies d'ampleur.

Fort heureusement, « Perles de Nacre » voit le jour à la place d'un squat et ses dérivés.

Les travaux de l'abbaye seront bientôt finis. Que va devenir ce lieu ? Une consultation des habitants avait été faite pour l'ancien lycée mais le projet est abandonné pour la construction d'une école qui va nécessiter de recourir à un prêt qui endettera la ville, qui va payer ?

Les Jeux Olympiques et Paralympiques s'approchent de jour en jour. Montivilliers « Terre de Jeux » propose des activités jusqu'en juin. Espérons que notre dossier sera sélectionné pour accueillir une délégation d'athlètes internationaux.

Des élections arrivent pour juin et il est important de s'inscrire sur les listes électorales avant le mois de mai 2024. Le service de l'Etat civil est à votre écoute.

Vos élus énergies renouvelées.

Arnaud Leclerre – Nicole Langlois – Virginie Lambert – Agnès Montrichard